

各位

株式会社ベルシステム24ホールディングス

ベルシステム24、京都大学 iPS 細胞研究所への寄付を実施

株式会社ベルシステム24ホールディングス（本社：東京都中央区、代表取締役 社長 執行役員 CEO：柘植 一郎、以下：当社）は、2012年にノーベル生理学・医学賞を受賞した山中伸弥氏が所長を務める国立大学法人京都大学 iPS 細胞研究所（住所：京都市左京区、以下：CiRA）に対し、チャリティイベントによる寄付を実施し、感謝状を授与されました。

CiRA では、患者さんに新たな治療法を提供することを目的に「iPS 細胞の臨床応用」の研究を、支援者からの寄付金を基に続けています。研究成果を社会へ還元するという CiRA の考えは、当社の企業理念に共通する考えであり、継続的、持続的な研究およびその成果の早期実現に向けた支援として、この度の寄付の実施となりました。

当社は、企業理念「イノベーションとコミュニケーションで社会の豊かさを支える」のもと、当社に勤務する3万人を超える多様な人材が、安心して長く働ける、人に優しい職場（コミュニティ）を創出するべく、環境の整備に取り組んでいます。

本文中に記載されている会社名、製品名は、各社の登録商標または商標です。

【本件に関するお問い合わせ】

株式会社ベルシステム24ホールディングス 広報 IR 室

E-mail: pr@bell24.co.jp

TEL: 03-6893-9827

